## vspt.wine.group

Chile. San Pedro, Tarapacá. Leyda. Santa Helena. Misiones de Rengo. Viñamar, Casa Rivas. Argentina, La Celia. Tamari

#### VIÑA SAN PEDRO TARAPACÁ S.A.

Sociedad Anónima Abierta Inscrita en el Registro de Valores bajo el Nº 0393

### CITACIÓN A 73° JUNTA ORDINARIA DE ACCIONISTAS

Por acuerdo del Directorio se cita a Junta Ordinaria de Accionistas para el día 17 de abril de 2019, a las 10:00 horas, a celebrarse en la Sala de Arte CCU, ubicada en Avenida Vitacura Nº 2.670, comuna de Las Condes, Santiago (la "Junta"), con el objeto de tratar las

- 2.- Aprobación de la Memoria Anual, Estados Financieros Consolidados e Informe de la Empresa de Auditoría Externa de la sociedad, correspondientes al ejercicio finalizado al 31 de diciembre de 2018.
- 3.- Distribución de las utilidades del ejercicio 2018 y reparto de dividendos.
- 4.- Exposición respecto de la política de dividendos de la sociedad e información sobre los procedimientos a ser utilizados en la distribución de los mismos.
- 5.- Determinación de la remuneración de los miembros del Directorio para el ejercicio 2019.
- 6.- Determinación de la remuneración de los miembros del Comité de Directores y su presupuesto para el ejercicio 2019.
- 7.- Nombramiento de: (i) Empresa de Auditoría Externa y (ii) Clasificadoras de Riesgo, para el ejercicio 2019.
- 8.- Cuenta de las actividades realizadas por el Comité de Directores durante el ejercicio 2018.
- 9.- Cuenta de los acuerdos correspondientes a las operaciones con partes relacionadas de que trata el Título XVI de la Ley N° 18.046.
- 10.- Tratar cualquier otro asunto de interés social que sea de competencia de esta Junta, de conformidad con la ley y los estatutos

Los documentos que fundamentan las diversas opciones que serán sometidas a voto de los accionistas en la Junta, incluyendo la información que fundamenta la propuesta de las Empresas de Auditoría Externa, se encuentran a disposición de los mismos en el sitio web de la sociedad www.vsptinvestor.com, sècción Información Legal, subsección Juntas de Accionistas, desde el día 1 de abril de 2019. Copia de los mismos podrá ser obtenida en la Subgerencia de Asuntos Legales de la sociedad, ubicada en Avenida Vitacura N° 2.670, piso 25, comuna de Las Condes, Santiago, de lunes a jueves de 9:00 a 14:00 horas y de 15:00 a 17:00 horas y viernes de 9:00 a 14:00 horas.

#### PUBLICACIÓN ESTADOS FINANCIEROS CONSOLIDADOS Y MEMORIA ANUAL

Los Estados Financieros Consolidados de la sociedad al 31 de diciembre de 2018, incluido el informe de la Empresa de Auditoría Externa y sus notas respectivas, se encuentran a disposición del público en las oficinas de la sociedad y han sido publicados con fecha 28 de febrero de 2019, conforme lo dispone el Artículo 76 de la Ley Nº 18.046, en el sitio web de la sociedad www.vsptinvestor.com, sección Estados Financieros.

Asimismo, de conformidad con lo establecido en el Artículo 75 de la Ley N° 18.046, se informa que la sociedad ha puesto a disposición de los señores accionistas la Memoria correspondiente al ejercicio terminado al 31 de diciembre de 2018, en el sitio web de la sociedad www.vsptinvestor.com, sección Memoria Anual. En todo caso, se dispone de un número suficiente de ejemplares de la Memoria impresa, para las consultas pertinentes de los señores accionistas, en las oficinas de la sociedad ubicadas en Avenida Vitacura N° 2.670, piso 16, comuna de Las Condes, Santiago.

#### DIVIDENDO DEFINITIVO Nº 24

Conforme a lo acordado por el Directorio en sesión celebrada el 5 de marzo de 2019, se propondrá a la Junta antes citada, el reparto del Dividendo Definitivo Nº 24, de \$0,18556.- por acción de la serie única, con cargo a las utilidades del ejercicio finalizado al 31 de diciembre de 2018 (Utilidad atribuible a propietarios de la controladora). Asimismo, se propondrá a la Junta que el dividendo antes indicado sea pagado a partir del día 29 de abril de 2019, a los accionistas que se encuentren inscritos en el Registro de Accionistas a la medianoche del quinto día hábil anterior a dicha fecha, esto es, el 23 de abril de 2019.

El pago se hará mediante vale vista nominativo a través de cualquier sucursal del Banco de Crédito e Inversiones ("BCI") a lo largo de todo el país, en horario de atención de bancos, de 9:00 a 14:00 horas. Sólo para aquellos accionistas que lo hayan solicitado con anterioridad por escrito al Departamento de Acciones de la sociedad ("DCV Registros S.A."), se les depositará en su cuenta corriente bancaria o de ahorro, o en su caso, se les enviará vale vista o cheque nominativo por correo certificado al domicilio indicado en dicha comunicación. Transcurridos 90 días desde la fecha de inicio del pago del dividendo, esto, a partir del 29 de julio de 2019, los accionistas o sus mandatarios deberán retirar el dividendo correspondiente en el Departamento de Acciones de la sociedad ubicado en la calle Huérfanos № 770, piso 22, comuna de Santiago, de lunes a jueves de 9:00 a 17:00 horas y viernes de 9:00 a 16:00 horas, debiendo al momento de proceder a dicho retiro, identificarse con su respectiva cédula de identidad, exhibir el poder en los casos que corresponda y firmar los recibos, comprobantes y registros que la sociedad requiera con dicho objetivo. El pago en este caso será

El aviso en que se precisa a qué accionistas corresponde este dividendo se publicará el día 22 de abril de 2019 en el diario El

#### <u>PARTICIPACIÓN EN LA JUNTA</u>

Tendrán derecho a participar en la Junta citada precedentemente, los accionistas que figuren inscritos en el Registro de Accionistas a la medianoche del quinto día hábil anterior a aquél en que se celebrará la Junta, esto es, el 11 de abril de 2019.

La calificación de poderes, si procediere, se efectuará el mismo día en que se celebre la Junta, hasta el momento mismo de su iniciación.

EL PRESIDENTE

POR MEJORA ECONÓMICA EN EL PAÍS:

# HSBC busca incrementar su presencia en Chile

Filial del grupo británico aumenta en 10% su personal local, con el objetivo de mejorar servicios a las mesas de dinero.

#### PATRICIO TORREALBA C.

Listo para fortalecer su presencia en Chile se encuentra el británico HSBC, el tercer mayor banco del planeta por activos. Tras vender su cartera de banca personas a Itaú en 2011, la filial apostó desde 2016-2017 por convertirse en un banco de segundo piso, corporativo, con un enfoque muy fuerte en mesa de dinero, monedas y clientes institucionales", dice a El Mercurio Inversiones Mónica Duwe, CEO de HSBC Chile.

Y como la estrategia comenzó a tener un impacto favorable en sus resultados en 2018, la idea es profundizarla, dice Duwe. "Estamos en el edificio Titanium desde 2010, eso no va a cambiar, pero sí otras cosas: vamos a sumar 10% de personal, aunque profesionales de renombre, que deberían tener un impacto en la visibilidad que el banco tiene en el mercado", dice la CEO con 30 años de experiencia en el mundo financiero, incluyendo 17 años en Dresdner Bank, Alemania. En la actualidad, la firma tiene una planta con algo menos de 100 personas en el país.

El proceso de fortalecimiento ya comenzó. "Ya se contrató a Jorge Díaz, un profesional que trabajó en JPMorgan en la ban-ca de personas", dice Duwe.
"No vamos a tener a la banca personas como producto en Chile, pero sí a Jorge como enlace entre la banca privada, que está basada en Miami y clientes del banco en Chile". Asegura que Díaz, quien también tuvo un paso por CreditSuisse como country manager para Chile, comenzó a trabajar en HSBC a principios de 2019. A partir de ello, "obviamente reactivó muchos de los contactos con family offices y personas de alto patrimonio", indica.

Añade que, en el área de ban-ca corporativa, "hicimos un cambio de gerente y contratamos a José Antonio Álvarez, quien trabajó durante más de 30 años en Codelco". Álvarez dejó la gerencia de finanzas de la mayor minera de cobre del mundo en 2017, cargo que ejer-



Mónica Duwe, CEO de HSBC en Chile, dice que la reactivación y los crecientes lazos con Asia son claves para sus nuevos planes.

ció durante 21 años, en medio de una reestructuración. "Es una persona con una trayectoria vinculada a un sector muy relevante de la economía chilena, como es minería, pero también alguien que por muchos años lideró las transacciones de Codelco en el mercado internacional", afirma la CEO de HSBC en Chile.

El banco británico no sólo busca agregar más personal en

#### EL MERCURIO Inversiones

www.elmercurio.com/inversiones

el país. "Queremos más productos y sobre todo más plataformas digitales. Empezamos a hacer algoritmos en la parte de monedas en la mesa y esto ha tenido un impacto positivo para los clientes, pero evidentemente también en nuestros resultados. Queremos reforzar eso", dice Duwe.

"Oueremos ser mucho más sofisticados en la lectura de lo que está sucediendo en el mercado. Pero, sobre todo, reforzar el negocio en la mesa de dinero, particularmente en monedas y tasas", señala la ejecutiva, deta-

llando que en la mesa de dinero "el aumento en personal va a ser del 20%".

No se trata de un "cambio radical", sostiene. "La idea es fortalecer la estrategia que nos ha dado resultados" y crecer en "clientes multinacionales, el corporativo grande chileno, el mundo institucional, gobierno y las empresas del gobierno", asegura Duwe.

Afirma que "siempre hemos trabajado con las AFP y queremos, ojalá, trabajar más todavía con ellas". El vínculo de HSBC Chile con estos institucionales se encuentra, de momento, mayormente en el negocio de mesa de monedas (FX), señala.

#### Temas claves

Duwe dice que la decisión del banco se enmarca en la mejora macroeconómica del país. En su opinión, hay dos temas que son muy importantes para HSBC: uno, la estabilidad de Chile, donde evidentemente se ha visto una reactivación. El segundo punto es la apertura de Chile a Asia.

El banco inglés será, además, el "sponsor principal" del denominado "Chile Day", que se realizará a mediados de abril en Nueva York.